

勿来三小だより



「新しい年度のスタートにあたり」

～ 校長 草野 秀一 ～

新入生8名を迎え全校児童42名で、新年度を明るく元気にスタートすることができました。新型コロナウイルスの感染拡大により、昨年度末から様々な面で教育活動が制限されることもあり、大変申し訳なく思っております。しかし、4月6日に登校してきた子どもたちの様子を見ると、明るい笑顔、元気な声、目の輝きは、新年度に向けてのやる気に満ちあふれていました。我々教職員一同、今年度も、子どもたちのより良い成長のために、学校、家庭、地域が一体となった教育を推進してまいりたいと思っておりますので、保護者の皆様、地域の皆様には、昨年同様、ご支援と御協力のほどよろしくお願い申し上げます。

新型コロナウイルスの対応について

新型コロナウイルスの感染防止の対応につきましては、ご心配とご迷惑をおかけしております。今件につきましては、今後も国の要請、県、市の指導をもとに、児童の安全を最優先に教育活動を進めていきたいと思っております。また、対応について変更が生じた場合は、安心安全メール等でお知らせいたしますので、ご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。なお、ご心配な点など、ございましたら、いつでも学校までご連絡ください。

教職員の紹介

～よろしくお願い致します～

今年度の勿来第三小学校の教職員です。

校長	草野 秀一	本校2年目
教頭	岩崎 美和	市総合教育センターより
教務主任	加茂 美紀	本校3年目 (兼5年担任)
1年担任	津島 美里	本校4年目
2年担任	大橋嘉寿江	磐崎小学校より
3.4年担任	志賀マキ子	本校3年目
6年担任	川崎 裕太	郡山市立大島小学校より
養護教諭	鈴木麻由子	本校2年目
主事	佐藤 恵子	湯本第二小学校より
用務	大友 正敏	本校4年目 (交代勤務)
	大竹 隆	新採用 (交代勤務)
図書館司書	松井 ルミ	本校2年目 (週1回勤務)

全力で頑張ります！よろしくお願い致します。



ご入学おめでとうございます

4月6日(月)、新型コロナウイルスの感染防止のため対策を講じながら、入学式を挙行了しました。当日は、新入生8名、在校生とともに素晴らしい態度で式に臨むことができました。

校長式辞では元気な「あいさつ」をすること、「ありがとう」の感謝の言葉が言えるようになることを話しました。

新入生の保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。

